

Ibagué, 1 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1539

Agentes de tránsito atendieron fatal accidente que cobró la vida de un adulto mayor

La Administración Municipal hace un llamado a los ibaguereños para tener mayor precaución en las vías.

Sobre las 8:00 de la mañana de este miércoles 31 de julio, los agentes de tránsito de la Capital Musical atendieron un nuevo accidente sobre la avenida Guabinal con calle 37, que dejó a una persona fallecida y dos heridos, tras colisión de motocicletas.

Se trata de un adulto mayor de 72 años, que muere en el lugar de los hechos y dos personas más que quedaron lesionadas, quienes fueron trasladadas a un centro asistencial.

“A los diferentes actores, especialmente a los motociclistas, les pedimos que transiten con precaución por las vías de la ciudad y respeten los límites de velocidad y todas las señales de tránsito, para efecto de evitar estos desenlaces fatales”, dijo Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.

De igual manera, la Alcaldía de Ibagué lamenta estos hechos que hoy enlutan a la ciudad e invita a los ibaguereños a tener mayor precaución en las vías.